

**OGE01584**

La Misión Permanente de México ante la Oficina de las Naciones Unidas y otros Organismos Internacionales con sede en Ginebra saluda muy atentamente a la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos y tiene el honor de hacer referencia al informe del Relator Especial sobre las formas contemporáneas de la esclavitud, incluidas sus causas y consecuencias, sobre “El papel de las organizaciones de personas trabajadoras en la prevención y la lucha contra las formas contemporáneas de esclavitud”, que presentará ante el 79º periodo de sesiones de la Asamblea General.

Al respecto, la Misión Permanente transmite adjuntas las aportaciones del Estado mexicano.

La Misión Permanente de México ante la Oficina de las Naciones Unidas y otros Organismos Internacionales con sede en Ginebra aprovecha la oportunidad para reiterar a la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos –Relator Especial sobre las formas contemporáneas de la esclavitud, incluidas sus causas y consecuencias– las seguridades de su más alta y distinguida consideración.



Ginebra, a 16 de abril de 2024

**Oficina del Alto Comisionado de las  
Naciones Unidas para los Derechos Humanos  
– Relator Especial sobre las formas contemporáneas de la esclavitud, incluidas  
sus causas y consecuencias**

**Ginebra**